

petits enfants de la Paroisse qui fréquentent la grande école de l'arrondissement de l'église vont, *tous les jours*, après leur récréation de Midi, réciter le Chapelet devant l'autel et la Statue de N. D. du T. S. Rosaire, et font ensuite une prière spéciale au Divin Enfant de la Crèche. Ils prient, ces chers petits Anges de la Terre, le petit JÉSUS, la joie des Anges du Ciel : *Jesu, gaudium Angelorum*, à toutes les intentions des Abonnés aux Annales, mais particulièrement pour leurs petits amis, les petits enfants malades et surtout pour les mères dont les enfants meurent sans baptême !

Or, voici ce que le mari de Madame L. T. P. .... écrivait naguère au Gérant des Annales : "..... Vraiment je ne sais de quelle expression me servir pour vous remercier, vous et vos charitables Paroissiens, pour la grâce insigne que nous venons de recevoir de la part du divin Enfant de la Crèche et de N.-D. du T. S. Rosaire. Oui, Révérend Monsieur, merci pour les ferventes prières faites dans votre vénéré Sanctuaire du Cap, en notre faveur. Vous avez voulu vous intéresser à notre cause qui était *quasi* désespérée et Dieu nous a exaucés, dans la naissance de notre enfant qui est venu au monde le 26 courant, plein de vie et qui le même jour a reçu le saint Baptême... Dieu soit loué ainsi que sa sainte Mère !"

L. T. P.

---